

Implementasi Standar Perikanan V3.0

Masa Dimulainya Implementasi Standar Perikanan MSC V3.0 diperpanjang.

MSC merilis Versi 3 Standar Perikanan pada Mei 2023. Sejak diluncurkan, kami telah melakukan pemantauan intensif, menguji persyaratan baru perikanan dan mengumpulkan masukan dari asesor independen dan mitra perikanan melalui serangkaian diskusi serta workshop yang diadakan di berbagai negara. Proses ini telah berhasil menyorot area spesifik yang perlu penyesuaian. Oleh sebab itu, MSC akan merilis pembaharuan Standar pada Juli 2024 untuk memastikan persyaratan dapat diterapkan secara konsisten dan mencapai tujuan utama keberlanjutan.

Hal ini akan diikuti oleh tinjauan independen terhadap Kerangka Persyaratan Bukti atau *Evidence Requirements Framework* (ERF) yang baru. ERF adalah sebuah pendekatan baru untuk penilaian bukti dalam program MSC dan *Board* MSC menyetujui diperlukannya peninjauan kembali pada saat peluncuran untuk memastikan bahwa hal ini berjalan sesuai dengan tujuannya. Peluncuran akan dilakukan pada Juli 2024, dipimpin oleh para ahli asesmen perikanan. Salah satu hal yang menjadi sorotan dan perlu untuk terjawab adalah apakah kerangka kerja ini dapat diterapkan dengan cara yang lebih efisien, yang mengarah pada pengurangan kompleksitas dan biaya. Masukan dari NGO dan para pemangku kepentingan industri akan dimintakan selama proses peninjauan.

Beberapa perikanan sudah pindah ke Versi 3, dan mereka yang melakukan pra-penilaian harus mempertimbangkan untuk tetap maju melanjutkan ke tahap sertifikasi. Namun, mengingat perubahan ini, perikanan diberi pilihan untuk terus menggunakan Versi 2.01 selama kurun waktu dua tahun ke depan.

Derogasi* baru akan berlaku mulai 1 Februari 2024. Perpanjangan kerangka waktu akan memungkinkan semua perubahan aspek pada Versi 3 untuk dilakukan dan diuji secara menyeluruh sebelum perikanan diharuskan untuk dinilai berdasarkan Standar yang terbaru.

Melalui Derogasi, perikanan yang baru akan tersertifikasi dapat menggunakan Versi 2.01 hingga 1 Februari 2026 sementara perikanan yang saat ini sudah bersertifikat memiliki waktu hingga 1 November 2030 untuk beralih ke Versi 3 yang diperbarui.

Catatan:

*Derogasi adalah arahan penyesuaian terhadap standar yang berlaku

*Pernyataan ini dikeluarkan secara resmi oleh MSC pada 31 Januari 2024